

## Desde Pedroche

Fiestas en honor de nuestra patrona la Virgen de Piedrasanta.—Con animación grande se han celebrado las fiestas en honor de nuestra patrona; como todos los años la tarde del 7 y la mañana del 8, fueron los clásicos «piostros», estando más animados que otros años; fueron muy afortunados el presbítero don Manuel Manosalvas Díaz y el concejal don Miguel Moreno; en la ermita de la Virgen se celebraron solemnes visperas el 7 por la tarde y el 8 por la mañana función religiosa, predicando nuestro paisano el arcipreste de Pozoblanco don Antonio Rodríguez Blanco.

Los días 8 y 9, se celebraron dos novilladas; en las que actuó de matador el valiente diestro cordobés Ramón Arranz (Arrancito), estando verdaderamente colosal, concediéndosele ambas tardes las dos orejas y el rabo de los dos toros que mató.

La segunda tarde mató un novillo el popularísimo y feísimo Saltamontes, que en honor a la justicia hemos de decir que consiguió un exitazo grande, lo mismo en banderillas, que con muleta y estoque; también se le concedió el rabo, y las orejas no porque las tenía el bicho.

De banderilleros actuaron muy bien Miguel Sánchez (Estanquerito de Córdoba) y Rafael Fuentes.

En vista del éxito conseguido por el simpático y valiente Arrancito, ha sido contratado para las próximas fiestas.

El 10 por la tarde, en la «Tejera», tuvimos divertidas carreras de cintas corriendo los distinguidos jóvenes de la localidad montando buenos corceles, distinguiéndose entre ellos el castizo Joaquinito Gallardo.

Con motivo de las fiestas n. s. han visitado muchos amigos de los pueblos vecinos; también vino el primer día nuestro delegado don José de la Matta que asistió a la función religiosa y presidió la novillada.

En el Salón Nevado ha trabajado con gran éxito la compañía cómico-dramática Medina-Castillo, viéndose el bonito salón lleno todas las noches, teniendo que prorrogarse el contrato dos fechas más, para que el público pueda ver y apreciar compañía que tal vez no volvamos a ver más por aquí. Por el éxito de taquilla conseguido felicito muy sinceramente al empresario don Agustín Nevado, quien ha trabajado lo indecible por traer esta magnífica compañía.

Además de los festejos ya indicados, hubo tios vivos, caballitos, bailes y demás espectáculos propios de estas fiestas.—*Corresponsal.*

13 9 925.

## Instrucción Pública

### Título de maestro

Se ha expedido un título de maestro nacional a favor de don Rafael Muñoz Tapia.

### Una solicitud

La superiora del Colegio de Patronato establecido en El Carpio, solicita del Estado una subvención para sus escuelas.

### Expediente de orfandad

En la Sección Administrativa de primera enseñanza se ha recibido un expediente de orfandad de doña Trinidad Benavente, para completar trámites legales.

## En el Gobierno civil

### Reunión de la Junta provincial de Abastos

Ayer, a las cinco de la tarde, se reunió en el despacho oficial del gobernador civil la Junta provincial de Abastos, a la que fueron sometidos los asuntos siguientes:

Instancia de la Sociedad de Cortadores de Carne solicitando para remediar su situación, que dicen ser angustiosa, el aumento de 0,40 pesetas sobre el precio de cotización de la carne sin hueso de las reses vacunas, siendo desestimada por entender la Junta que ni las circunstancias actuales de gran carestía de las carnes lo permiten, ni está justificada su petición. En vista de los cálculos hechos con datos facilitados tanto por Gremio de Cortadores, cuanto por la Sociedad de Ganaderos, que ponen de manifiesto ser suficiente el margen actual de ganancia concedido al cortador, sobre todo para el que despacha al día de media res en adelante.

Seguidamente se dió cuenta a la Junta de las circulares de la Dirección General de Abastos de 24 de Julio último y 5 del actual, referentes a expedientes de multas y acerca del precio mínimo del trigo y préstamo sobre el mismo por el Estado, de lo que quedó enterada, terminando acto seguido la sesión.

## Desde Montoro

Gran partido de foot-ball.—En la tarde del domingo último y con una entrada floja se celebró un gran encuentro entre los equipos «Regional Club» de Audújar y «Libertad F. C.» de esta ciudad.

Hacían aparición en el terreno, siendo alineación esta: «Regional»: Ramos, Valle Ramos (II), Avalos, Serra, Fajardo, Consuegra, Muñoz, Jover. «Libertad»: Bartolomé, Ramos P., Mancho, Ramos D., Frasquito, Ramón, Ruiz, López, Benítez.

En los primeros encuentros la «Libertad» con un goal se hallaba dominada por el «Regional» que le hizo cuatro tantos seguidos muy aplaudidos.

En el segundo tiempo se hizo más encarnizada la lucha, pero la «Libertad», a pesar de luchar con un equipo superiormente entrenado, hizo rápida y correlativamente tres goals que los empataron, siendo muy aplaudidos por esta reacción que dió final al partido.

Es lamentable que la afición montoreña haya decaído y máxime cuando se carece de otros recreos que lo justifiquen y jugando, como se juega bien, no se responde por el público como estos partidos merecen, para estímulo, desarrollo y popularidad de los mismos.

Ya que las directivas no escatiman gastos para ofrecer emocionantes encuentros, precisa reaccionar la afición que produzca colocar a los equipos locales en el lugar que le corresponde.—*Corresponsal.*

Septiembre de 1925.

EL METRO no te harán nada, ni te darán muestras ni generos a vistas, pero te ve darán artículos buenos a precios baratos.

## Sucesos y denuncias

### Un reclamado

Ha sido detenido y presentado ante el juez de instrucción del distrito de la izquierda de nuestra capital, Antonio Baena Baena, que se hallaba reclamado por la autoridad citada.

### ¿Amenazas a un guardia?

Encerrado en los bajos del gobierno civil se encuentra José Trigo Pérez, que tuvo un arranque «la mar» de inoportuno; amenazar repetidas veces y con una pistola, que se le ocupó, a un guardia de seguridad.

### El morapio y sus consecuencias

En posesión de una hermosísima «merluza» formó un gran escándalo en la vía pública, Benito Casas Plaza.

Como es natural, el beodo ha sido detenido.

### Casa de Socorro

Han recibido asistencia facultativa en dicho centro benéfico las personas siguientes: Juan Villegas Bujalance, herida contusa en la región frontal; Carlos González Mazo, contusión en la región metatarsiana derecha, y Francisco Sánchez Burguillo, herida infectada en el dedo pulgar izquierdo.

## Salón San Lorenzo

### Despedida de Los Bernal

Anoche se verificó la función de despedida de los simpáticos artistas Los Bernal, que durante tres meses consecutivos han causado la hilaridad y admiración del numeroso público que ha concurrido al favorecido teatro de verano.

En los fastos teatrales quizá no se registra un espectáculo más divertido y variado ni un acontecimiento como el de anoche.

La gente se desbordó para despedir a la zurga y en el amplio Salón no se podía dar un paso. Ello puso de relieve las simpatías que Los Bernal han conquistado en el vecindario cordobés.

Una verdadera turba de artistas se ofrecieron desinteresadamente para tomar parte en la función y todos fueron muy aplaudidos.

Los Bernal se hartaron de hacer cosas para corresponder a la atención del público y al finalizar el espectáculo fueron despedidos con una gran ovación.

Recibieron infinidad de regalos de sus admiradoras y uno muy frasco y muy sentido de esta redacción con una sentida dedicatoria.

Antonio Bernal, el director, nos ruega en nombre propio y en el de sus compañeros, en la imposibilidad de hacerlo personalmente por apremios de tiempo, pues hoy debutan en Sevilla, demos las gracias al público de Córdoba por la cordial acogida y la deferencia que en toda ocasión le ha guardado.

Deseamos muchos éxitos a los Bernal durante los nueve meses que va a durar su ausencia, pues el año que viene están aquí fijo otros tres meses. Y si no, ya lo verá el que no se muera.

D. P.